

ROUTE DU RHUM 2022 – BATEAU ‘LES P’TITS DOUDOUS ET LE MOUVEMENT SCOP’ La CG SCOP met sa force collective au profit des enfants opérés et des soignants

La Confédération générale des Scop et des Scic marque son soutien à l’association Les P’tits Doudous, qui œuvre depuis 2010 au profit des enfants opérés et des soignants, en tant que sponsor principal du bateau d’Armel Tripon.

L’Ocean Fifty appartenant au célèbre skipper, baptisé ‘Les P’tits Doudous et les Scop’ prendra le départ de la Route du Rhum le 6 novembre prochain, en direction de la Guadeloupe.



Ce partenariat se distingue à deux titres : c’est le seul bateau qui voguera pour la cause des enfants et le seul encore à porter les valeurs des 4 200 sociétés et des 81 000 salariés du Mouvement Scop.

DES VALEURS COMMUNES POUR UN PROJET SOLIDAIRE

Ce partenariat défini sur le long terme est porteur de sens car le Mouvement Scop et les P’tits Doudous partagent les mêmes valeurs et convictions :

- > **La force du local** : chaque territoire a son association Les P’tits Doudous. A l’instar des Scop et des Scic qui sont par définition des entreprises ancrées dans leurs territoires.
- > **La solidarité** : l’association participe à l’amélioration du parcours de santé des enfants et de leurs parents et veille à la qualité de vie au travail des soignants. Un engagement qui fait écho aux valeurs fondamentales des coopératives que sont la démocratie, l’égalité, l’équité et la solidarité.
- > **L’action en faveur du développement durable** avec le recyclage des déchets des blocs opératoires.

« Nous sommes très fiers de ce partenariat solidaire avec le bateau d’Armel Tripon. Il se distingue des autres formes de partenariats qui sont mis en place sur cet événement et reflète ainsi notre modèle coopératif fondé sur un socle démocratique, collectif, écologique et solidaire. Les salariés des P’tits Doudous et les coopératives sont rassemblés autour d’un engagement collectif et d’un projet humain fort. Au sein du Mouvement, chacun peut participer à hauteur de ses moyens, au travers des packs de doudous édition spéciale Scop ou bien des packs partenaires de différents calibres », explique Jacques Landriot, président de la CG Scop.



LA GUADELOUPE, TERRITOIRE D'AVENIR POUR LES SCOP

Le programme Outre-mer de la CG Scop a été lancé en novembre 2020. Aujourd'hui la Guadeloupe représente un territoire de coopératives en devenir. Preuve de l'intérêt que suscite ce modèle, la Guadeloupe est le territoire d'Atlantique où les demandes d'informations sur les coopératives sont les plus nombreuses.

« *Beaucoup d'associations pourraient se professionnaliser en se transformant en coopératives. Il y a par ailleurs 3 projets en gestation de Coopératives d'activité et d'emploi (CAE) qui réunissent des entrepreneurs solos. Grâce à la nouvelle CRESS et l'implication de la DEETS et de la Région, nous espérons que des projets se concrétiseront prochainement en Guadeloupe !* », explique Frédéric Sanchez, responsable Programme Outre-mer à la CG Scop.

Chiffres clés au 31/12/2021



*dont 14 établissements secondaires de coopératives de métropole

A propos de la CG Scop

La Confédération générale des Scop et des Scic, aussi appelée le Mouvement Scop, est le porte-parole des 81 084 salariés des Scop, Sociétés coopératives et participatives, et Scic, Sociétés coopératives d'intérêt collectif, auprès des pouvoirs publics et des acteurs politiques, économiques et sociaux. Elle a pour mission de coordonner et d'animer le réseau de 4 122 sociétés coopératives, présent sur tout le territoire avec 9 unions régionales et 4 fédérations de métiers (BTP, industrie, communication, CAE).

Les Scop et les Scic s'inscrivent pleinement dans l'économie sociale et solidaire et le Mouvement propose un service complet aux structures adhérentes et porteurs de projet : accueil et suivi personnalisé, accompagnement juridique, solutions de financements adaptées à la création d'entreprises comme à leur développement, formations, échanges professionnels...

Contacts presse

Agence Shadow communication

Nina Djitli Chaumont – ninadjitlichautmont@shadowcommunication.fr – 06 62 94 86 84

Karima Doukkali – karimadoukkali@shadowcommunication.fr – 07 77 36 64 10

Aurélien Vinzent – aurelievinzent@shadowcommunication.fr – 06 58 66 80 49